

Nur mit Kindern zukunftsfähig

Bürgermeister Gerald Rost begrüßt neue Erdenbürger

Gottfrieding (li) Am 3.Juni erblickte Luca-Marcel Mittermeier im Kreiskrankenhaus Landau a.d.Isar das Licht der Welt. Für den neuen Bürgermeister Gerald Rost ist er der zweite Neugeborene, dem er seinen Begrüßungsbesuch machte. Mit einer Gratulation an die Eltern und einem kleinen Präsent wünschte er dem neuen Erdenbürger viel Glück auf seinem Lebensweg.

"Familien mit Kindern sind enorm wichtig für die Zukunftsfähigkeit einer Gemeinde" dies hat Gottfriedings neuer Bürgermeister Gerald Rost sehr wohl erkannt und er hat sich bei Amtsbeginn vorgenommen, den neuen Erdenbürgern einen persönlichen Willkommensbesuch abzustatten. So war er unlängst bei der Familie Mittermeier am Seeacker, um den kleinen Luca Marcel zu begrüßen, der am 3.Juni auf die Welt gekommen ist.

Die Gemeinde ist bestrebt, gute Voraussetzungen zu schaffen, die es den Eltern ermöglicht, Familie und Erwerbstätigkeit unter einem Hut zu bringen. Das fängt im Kindergarten St.Stephan an, wo jetzt bereits 2-jährige Kinder aufgenommen und betreut werden. Dies ist ein wichtiger Einstieg in die immer notwendiger werdene frühe Betreuung von Kindern, die eine gute pädagogische Begleitung gewährleisten. Bildung fängt nämlich nicht erst im Vorschulalter an, sondern bereits mit der Geburt. Für viele Eltern und Alleinerziehende ist gerade dieses Gefühl und Vertrauen in eine gute Betreuung wichtig, um beruhigt ihrer beruflichen Tätigkeit nachgehen zu können. Außerdem tragen Kinder dazu bei, daß die Gemeinde lebendig bleibt. Da die Geburtenzahlen eher rückläufig sind, freut sich Bürgermeister Gerald Rost natürlich über jeden Neuzuwachs in seiner Gemeinde - so wie über den kleinen Luca-Marcel.

BU:

Bürgermeister Gerald Rost begrüßt den neuen Erdenbürger Luca-Marcel Mittermeier.